

l'adoption serait nécessaire. Dans les deux assemblées qui ont eu lieu jusqu'à présent on a adopté une constitution qui doit être adressée aux citoyens les plus influents afin d'obtenir leur concours.

LES ÉTUDIANTS AU MOYEN ÂGE—Certains esprits faussés par nos prétendus philosophes modernes se représentent l'époque du moyen-âge comme celle de l'ignorance et des ténèbres par excellence. Cependant nos Universités aujourd'hui se considéreraient comme très florissantes s'ils avaient le demi-quart des élèves qui allaient écouter les leçons des grands maîtres du moyen-âge. L'Université de Bologne, par exemple, comptait en 1350, 13,000 étudiants. A l'époque de la mort de Charles VII, 25,000 étudiants suivaient les cours de l'Université de Paris, et un siècle plus tard, ce nombre s'était augmenté de 5000.

En Angleterre on remarquait la même affluence. Au milieu du treizième siècle, l'Université d'Oxford comptait 30,000 étudiants. A la même époque, l'Université de Prague avait acquise une telle renommée qu'elle attirait des étudiants de toutes les parties de l'Allemagne. En 1409, elle en comptait 30,000 à 40,000.

STATISTIQUE.—La ville de Philadelphie compte 699 médecins, au nombre desquels 50 sont sur la liste de retraite.

PROSPÉRITÉ.—L'Association Médicale Britannique compte au-dessus de 2,000 membres dont les contributions annuelles s'élèvent à la somme de \$15,000.

LE CHOLÉRA.—L'épidémie semble être disparue des Etats-Unis, car les derniers journaux n'en rapportent aucun cas. En Europe, durant le mois de Septembre, le choléra s'est montré en France, d'abord au Havre, ensuite à Rouen, Caen, et finalement à Paris. Le nombre des personnes atteintes dans cette dernière ville n'a pas été considérable.

C'est en Allemagne que le fléau a exercé le plus de ravages et Berlin, Königsberg et autres villes allemandes ont reçu sa visite.

A Vienne, le rapport officiel de santé établit que depuis le